

DECLARATION OF CONFORMITY

Wir / we

MPG GmbH, Liebenauer Tangente 4, 8041 Graz, Austria (Hersteller/producer)

erklären in alleiniger Verantwortung, dass das Produkt
declare under our sole responsibility that the product

Model / model P-TAC
Artikelname / article name P-TAC101

Mit der EU-Baumusterprüfbescheinigung
is conformity with the EU-Type Examination Certificate AC 23005 Rev.1

Ausgestellt von der notifizierenden Stelle mit der Kenn-Nr. **2008**
issued by the Notified Body with Identification No.

CERTOTTICA

Istituto Italiano per la Certificazione dei prodotti Ottici Srl
Zona Industriale Villanova
I-32013 Longrano BL

und mit der folgenden Harmonisierungsrechtsvorschrift der Union unter Anwendung der aufgeführten Normen
übereinstimmt:
and is in compliance with the following Union harmonisation legislation by application of the listed standards:

Bestimmung der Verordnung <i>provisions of regulation</i>		Nummer sowie Ausgabedatum der Norm <i>Number and date of issue of standard</i>
Verordnung (EU) 2016/425	Verordnung über persönliche Schutzausrüstungen <i>Personal Protective Equipment Regulation</i>	EN 166:2001 EN 170:2000 EN 172:1994

⊗ entweder: Überwachung der Konformität mit der Bauart auf der Grundlage der Qualitätssicherung des Produktionsprozesses (Modul D) durch:

Surveillance of conformity to type based on quality assurance of the production process (Module D) by:

○ oder: Überwachung der Konformität mit der Bauart auf der Grundlage einer internen Fertigungskontrolle mit überwachten Produktprüfungen in unregelmäßigen Abständen (Modul C2) durch:

Surveillance of conformity to type based on internal production control plus supervised product checks at random intervals (Module C2) by:

CERTOTTICA

Istituto Italiano per la Certificazione dei prodotti Ottici Srl
Zona Industriale Villanova
I-32013 Longrano BL

Zertifikat-Nr. / *Certificate No.*

AC 23005 Rev.1

Graz, 13.11.2025



Michael Rahm, CPO